

ABSTRAK

Dwitra Kencana NIM 1930203055 Skripsi ini berjudul “ **Pelaksanaan Pemeliharaan Arsip Aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon Pampangn** ”. adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon Pampangn dan mengetahui faktor-faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon Pampangn. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif dengan menggunakan jenis penelitian kualitatif. Dalam penelitian ini yang menjadi informan penelitian yaitu Kepala Tata Usaha, Kepala Sekolah, dan Staf Tata Usaha. Teknik pengumpulan data yang digunakan yakni observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik yang digunakan dalam analisis data adalah reduksi data, penyajian data, verifikasi data dan penarikan kesimpulan. Uji keabsahan data penelitian ini menggunakan triangulasi teknik dan triangulasi sumber dan triangulasi waktu. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon Pampangn sudah berjalan. Hasil penelitian dilihat dalam pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon Pampangn memperhatikan indikator dari pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif yaitu adanya pemberian arahan dalam pengaturan ruangan, menjaga kebersihan, dan penyusunan tempat arsip aktif. Adanya pemberian motivasi dalam pengaturan ruangan, menjaga kebersihan, dan penyusunan tempat arsip aktif. Adanya koordinasi dalam pengaturan ruangan, menjaga kebersihan, dan penyusunan tempat arsip aktif. adanya komunikasi dalam pengaturan ruangan arsip aktif, menjaga kebersihan, dan penyusunan tempat arsip aktif. Adapun faktor pendukungnya terjadinya kerjasama yang baik antara pegawai dan atasan, sistem penyimpanan arsip aktif yang tepat, dan fasilitas kearsipan yang memenuhi syarat. Adapun faktor penghambatnya yaitu kurangnya kepedulian terhadap arsip aktif, dan kurangnya sumber daya manusia yang berkompeten dalam dibidang kearsipan. Dalam penelitian ini, peneliti menyimpulkan bahwa pelaksanaan pemeliharaan arsip aktif di Madrasah Aliyah Al-Furqon pampangn ini sudah berjalan. Dengan adanya pemberian arahan, pemberian motivasi, dan berkoordinasi serta berkomunikasi yang merumuskan keadaan saat ini, identifikasi segala kemudahan dan hambatan serta mengembangkan rencana sesuai aturan yang ada dan bertanggung jawab serta memberikan contoh yang baik agar terlaksana nya tujuan secara efektif dan efisien.

Kata Kunci : Pelaksanaan, Pemeliharaan, Arsip Aktif